

2024-05-14

Me siento más fortalecida; hay que seguir con todo y miedo: Alessandra Rojo de la Vega

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/hay-que-seguir-con-todo-y-miedo-rojo-de-la-vega>

Alessandra Rojo de la Vega, candidata de la coalición Va por la Ciudad de México a la alcaldía Cuauhtémoc, aseguró sentirse "más fortalecida" tras el ataque a balazos que sufrió el sábado y sostuvo que "con todo y miedo" seguirá en la contienda por la demarcación.

En entrevista con Alejandro Domínguez para MILENIO Televisión, Rojo de la Vega señaló que continuará en la carrera por la alcaldía para cumplir su compromiso con los habitantes de la Cuauhtémoc, por lo que hizo un llamado para votar masivamente el próximo 2 de junio.

"Hay que seguir, me siento más fortalecida, con más ganas de llevar un cambio a nuestra alcaldía, de cumplir el compromiso que tenemos con las vecinas y vecinos y hay que cumplir. Y en eso radica la valentía: en seguir con todo y miedo".

"Hay que seguir con todo y miedo. Hay que votar masivamente este 2 de junio por el cambio y certeros de lo que necesitamos en nuestras 32 colonias es seguridad".

Rojo de la Vega añadió que desde que inició la campaña ha presentada 40 quejas y denuncias ante la Fiscalía General de Justicia capitalina y el Instituto Electoral de la Ciudad de México por hechos de violencia, por lo que, dijo, espera que la investigación por el ataque que sufrió "no sea una carpeta más en el cajón del olvido".

"Con la fiscalía y con el Instituto Electoral tengo 40, quejas, denuncias por la jornada violenta que hemos vivido estos 40 días y que no hemos tenido respuesta. Espero que esto no sea una carpeta más en el cajón del olvido".